

さわやかな秋の季節、学びも遊びも力いっぱい！

朝夕の涼しさが、秋の訪れを感じさせる季節になりました。何をするにも絶好の季節となりました。「スポーツの秋」「勉強の秋」「読書の秋」「食欲の秋」「収穫の秋」「実りの秋」いろいろな秋があります。一年の中で一番過ごしやすく、何事にも集中して取り組める時期だといえます。本校教育の合言葉は「学びいっぱい、友だちいっぱい、遊びいっぱい、夢いっぱい」です。その合言葉を実行できるように、子どもたちには充実した毎日を送ってほしいものです。

12日には熊野神社や自治会の秋祭りが予定されています。昔から稻の刈り取りが終わった頃に感謝の思いを祭りとして神社に奉納し収穫の喜びや自然への感謝を祈願したのでしょうか。地域の行事に参加するのもいいですね。

自然学校・修学旅行～子どもたちの成長を感じました！～

9月12日～16日の4泊5日、5年生は丹波市青垣町の丹波少年自然の家に自然学校に行ってきました。連日すばらしい天候に恵まれ、誰一人として病気になったり怪我をするということなくすべてのプログラムを終えることが出来ました。この五日間で子どもたちは本当によくがんばりました。集合には5分前から集まったり、自分たちでいいところを広めあつたりと友だちのよさを伝え合うことも出来ました。特に最後の夜のキャンプファイヤーは感動的であったようです。この五日間の体験が子どもたちの大きな力になっていくものと思います。

9月18日～19日の1泊2日で、6年生が広島方面に修学旅行に行きました。事前に学習してきた原爆の恐ろしさや命の尊さ等を実際に広島の地に行って実感することが出来ました。特に自らの被爆体験を語って下さった白石多美子さんのお話。原爆投下後の町の様子は「はだしのゲン」で描かれているような印象を受けました。すごい状況の中で生き抜いてこられたことを感じることが出来ました。最後には「平和とは、自分の身近にあってずっと続けられること、特にお父さんお母さんを大事にしてください」と言われました。1時間余り子どもたちに熱く語って下された言葉と思いを今後も大切にしたいと思います。子どもたちにとって、大きな学びのあった2日間だったと思います。

学校長 酒井 隆

三田市立ひまわり特別支援学校に正式に決まりました

来年4月開校予定の三田市立肢体不自由の特別支援学校名が三田市立ひまわり特別支援学校に決まりました。子どもたちがまっすぐ伸び、大きくたくましく元気に学校生活がおくれるようになるという願いがこめられています。富士小学校に小学部、富士中学校に中学部・高等部が出来ます。夏休みより改修工事が始まり、来年1月まで続きます。主に土曜・日曜を中心に工事をしています。児童の安全には十分気をつけるようしていきますのでよろしくお願ひいたします。

平成26年10月行事予定表

日	曜	給食	学校行事	関係行事
1	水	○	全校朝会、校外学習(2年)	市内6年生が城山運動公園に集まりなわとびやそれぞれの種目でがんばります。
2	木	○	連合体育大会(6年)	
3	金	○	ハニーFM(4年) サイバー犯罪スマート教室(6年)	
4	土			ふじ幼稚園運動会(9:00)
5	日			スポーツ21運営委員会(19:00)
6	月	○	一斉集会	授業参観に引き続き学級懇談会を予定しております。人権について考えます。一人でも多くの方のご参加をお待ちしております。高学年は17日です。
7	火	○	人権参観日・学級懇談(1~3年) 体操服販売	
8	水	○		
9	木	○	ちやすたらコンサート	
10	金	○	社会見学(5年)	体育館半面使用禁止(~19日)
11	土			PTA運営委員会(10:00)
12	日			富士が丘自治会秋祭り、熊野神社秋祭り
13	月		体育の日	
14	火	○		
15	水	○	児童朝会、ひびき校外学習	
16	木	○		
17	金	○	人権参観日・学級懇談(4~6年) 体操服販売	
18	土			いきいきユースネット(10:00)
19	日			ゼフィール三田秋祭り
20	月	○		体育館全面使用禁止(~11/1)
21	火	○	モアレ撮影(5年)	
22	水	○	委員会活動、眼科検診(2・4・6年)	
23	木	○	後期歯科検診(全学年)	
24	金	○		
25	土			
26	日			PTAリサイクル活動
27	月	○	一斉集会	
28	火	○		
29	水	○		
30	木	○		
31	金	○	こども音楽会	

☆各学年行事・保健行事等の詳細については、学年だより・保健だよりをご覧ください。